

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Vertrag verlängert: IFM Immobilien AG bleibt Hauptsponsor des VC Wiesbaden

(MS / Wiesbaden / 07.03.2017) Die IFM Immobilien AG bleibt ein weiteres Jahr Hauptsponsor des VC Wiesbaden. Die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen den Bundesliga-Volleyballerinnen und des in Frankfurt sowie Heidelberg ansässigen Projektentwicklers geht damit in ihr zweites Jahr.

Die IFM Immobilien AG ist Investor und Projektentwickler insbesondere von gewerblichen Immobilien. Zu den in Wiesbaden wohl bekanntesten Bauprojekten des Unternehmens zählt derzeit das Kureck im Herzen der Stadt.

„Wir sind mit der Partnerschaft mit dem VC Wiesbaden außerordentlich zufrieden. Der VCW zeigt mitreißenden Volleyballsport auf höchstem Niveau. Darüber hinaus kümmert sich der Verein intensiv um den eigenen Nachwuchs“, erläutert Karlo Schwöbel, Unternehmenssprecher der IFM Immobilien AG. „Die Bundesliga-Mannschaft ist sehr sympathisch und darüber hinaus überaus erfolgreich. Die gezeigten Leistungen in der Liga sowie im DVV-Pokal sind aller Ehren wert. Das Team und der gesamte Verein sind wertvolle Botschafter für unser Unternehmen.“ Für die IFM Immobilien AG sei es daher selbstverständlich, die erfolgreiche Zusammenarbeit auch in der kommenden Spielzeit fortzusetzen, so Schwöbel weiter.

Die IFM Immobilien AG ist seit der aktuell laufenden Saison 2017/2018 Hauptsponsor der Wiesbadener Bundesliga-Volleyballerinnen. Das Logo des Unternehmens ist unter anderem auf den Trikots der Hessinnen zu sehen und an verschiedenen anderen Stellen präsent. Auch die Nachwuchsförderung des Vereins soll in der kommenden Spielzeit weiter unterstützt werden. Damit setzt die IFM Immobilien AG ihr soziales wie kulturelles Engagement für die Rhein-Main-Region konsequent fort.

„Ich freue mich sehr, dass wir die Partnerschaft mit unserem Hauptsponsor auch in der nächsten Saison fortsetzen können“, erklärt VCW-Geschäftsführerin Nicole Fetting. Die Zusammenarbeit verlaufe stets auf

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Augenhöhe. „Die IFM Immobilien AG hat uns in den vergangenen Monaten besondere Wertschätzung entgegengebracht. Es ist nicht selbstverständlich, dass eine solche Partnerschaft so intensiv gelebt wird und darüber hinaus auch noch erfolgreich fortgesetzt werden kann“, so Fetting weiter. Mit dem frühzeitigen Vertragsabschluss für die kommende Saison, sei außerdem eine große Planungssicherheit gewährleistet. „Dafür sind wir sehr dankbar“, so die VCW-Geschäftsführerin abschließend.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Playoff-Halbfinale der Volleyball Bundesliga. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Bronzemedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden.

Über die IFM Immobilien AG:

Die IFM Immobilien AG ist Investor und Projektentwickler insbesondere von gewerblichen Immobilien. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch auf innerstädtische Entwicklungen von wohnwirtschaftlich genutzten Objekten spezialisiert. Die Geschäftstätigkeit umfasst neben der klassischen Projektentwicklung auch die Neupositionierung von Immobilien. Die von IFM erworbenen Objekte und Grundstücke zeichnen sich grundsätzlich durch ein nach Einschätzung von IFM attraktives Chance-Risiko-Profil, ein hohes Entwicklungs- und Wertsteigerungspotenzial sowie eine bevorzugte Lage aus. Die IFM Immobilien AG schafft damit nach eigener Einschätzung nachhaltig bleibende Immobilienwerte.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de